

**K3-874-4: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN ZUSAMMENHALTEN**

Antragsteller\*innen      KV Regensburg-Stadt (dort beschlossen  
am: 25.04.2023)

**Von Zeile 873 bis 875 einfügen:**

grundsätzlich auf 40 Jahre, um Wohnungen möglichst lange als günstigen Wohnraum zu erhalten. Um obdach- und wohnungslose Menschen schnell mit Wohnraum zu versorgen, unterstützen wir Kommunen und freie Träger bei Housing-First-Projekten. Diese zielen darauf ab, wohnungslosen Menschen schnell und unkompliziert den Umzug in eine eigene Wohnung zu ermöglichen, und bieten zudem wohnbegleitende Hilfen. Die Folgen der Klimakrise treffen überdurchschnittlich häufig Menschen in prekären Wohnsituationen, daher achten wir auf klimagerechtes Bauen.

**Begründung**

Der Housing-First-Ansatz stammt ursprünglich aus den USA und hat sich an den Orten, wo er ausprobiert wurde, als überaus erfolgreich erwiesen. Laut Studien aus Nordamerika und Europa beendet der Housing-First-Ansatz die Wohnungslosigkeit bei mindestens acht von zehn Betroffenen. Mehr Infos zum Konzept finden sich z.B. auf folgender Webseite: <https://www.housingfirstfonds.de/59/housing-first-beendet-wohnungslosigkeit-dauerhaft>